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韩国假小子战亚洲杯引争议

商瑞华：向亚足联上诉
本报讯 在近期韩国女足国家队公布的

备战成都亚洲杯的 25人大名单中，著名的韩
国“假小子”朴恩善赫然在列。而朴恩善的性
别一直是一个很有争议的话题，对此女足主
帅商瑞华也提出了质疑：“应该向亚足联上
诉，必须要查一下性别情况，否则这太有失公
平的原则。”

朴恩善出生于 1986年 12月 25日，身高
180厘米，在亚洲女足中基本上是鹤立鸡群，
其百米速度达到 13秒 2，惊人的爆发力让人
惊叹。在 2005年东亚四强赛中，朴恩善的后
脚跟进球帮助韩国2∶0战胜中国队，但其后
朴恩善不知为何淡出了国家队，在她为国家
队效力的19场正式比赛中，总共打进了11个
球，堪称进球效率最高的头号球星。去年复出
后，朴恩善在首尔城市队效力，凭借着优异的
表现，朴恩善上月被评为韩国最佳女足球员。

本组撰文 建宁

南勇到底犯了多重的罪？
他会不会被判死刑？

“假球案”5月中旬开审见分晓
本报讯 昨天，足坛扫赌风暴相关涉案

人员的亲属透露，“如果没有大的意外，本月
中旬法院将开庭审理假球案”。据悉，“假球
案”推迟开审正是因为南勇的涉案，而本次审
理也将涉及南勇案。

几家俱乐部的相关涉案人员，都不属于
国家公务人员，其犯罪性质都将归属于“商业
行贿和受贿”，按照刑法的有关规定，这些人
员行贿和受贿的金额都超过 10万元，属于
数额巨大。涉案人员的最高刑期将在 10年
左右。

现在外界最关注的是南勇等前足协高官
涉及的案情。自从被逮捕后，有关部门从来
没有对外公布过这些人员的涉案情况以及金
额。从目前情况看，南勇等将可能以国家公
务人员受贿被提起公诉，如果是这样，他们将
面临最高到死刑的刑期。可以肯定的是，南
勇将成为“假球案”中获刑最重的人。

俱乐部依然“挺唐”：一如既往支持教练组工作
“无可奉告”，这是俱乐部一位官员昨天接受记者采访时的态度。“今天已经接

到了很多这样的电话，但我对此真的是不知情，之前也没有听到过这类消息，所以
真的没什么好说。”这位官员用的甚至是“恳求”的语气。

而建业俱乐部副董事长杨楠则回避了正面回答问题，只是表示：“现在正处于
赛程密集的阶段，我们希望球队能够认真备战，不受外界干扰，俱乐部还是会一如
既往地支持教练组的工作，使球队尽快走出低谷。”

下课消息传了一个多月，队员已经见怪不怪
外界传得沸沸扬扬，并没有影响到球队的备战，昨天下午全队在中牟基地依然

按照原计划完成了训练。
而为了安定军心，杨楠昨天下午也专程赶到中牟，向队员们表示：“不要相信网

络上的传言，俱乐部依然支持唐指导，只要他不主动辞职，就会用他。”
有关唐尧东下课与否的各类消息，已经传了一个多月，队员们对此也见怪不

怪。“我觉得唐导还是很适合我们队的，而且现在赛程紧密，真要换他对球队也不
利。”有队员说。也有队员表示：“换不换主教练最终还是俱乐部来决定，作为队员，
想太多也没什么意义，我们要做的就是认真训练，保持状态。”

福拉多这个名字，对于中国足球而言并不陌生。
出自塞尔维亚豪门贝尔格莱德红星队的福拉多，球员时

代曾经代表南斯拉夫参加过世界杯的比赛，并有过良好表现，
身为教练，他也曾多次带领红星队夺冠。

福拉多和中国足球结缘始于2005年，当年他便带领大连
实德获得联赛、足协杯双冠王，2007年他曾担任过中国国家
队的主教练，虽然受困于中国足协的混乱管理和畸形的“双头
制”（杜伊和福拉多两人共同负责国家队），但他的为人和执教
能力还是得到了队员和媒体的好评。

为人谦和，脾气好，没有任何不良嗜好，接触过福拉多的
人都说这是个“好老头儿”。以往出现在媒体面前的他经常会
面色通红，以至于给人留下了“害羞”的印象。

自身曾是一位技术型球员的福拉多，执教思路也是技术
派，讲究地面进攻，而他的一大长处是善于发现和使用年轻队
员。温和的脾气让他适宜于带人际关系简单、少有是非的球
队。从这些方面看，福拉多倒是一个合适来建业队的教练，不
过如果有一天他真的成为建业队主帅，那么和所有外教一样，
他最需要的也是时间。 郭韬略

草签福拉多？建业未置可否
唐尧东走人？依然雾里看花

>>>新闻分析

福拉多，容易“害羞”的好老头儿

建业俱乐部已经和曾经担任中国国家队主教练的塞尔维亚人福
拉多草签合同，福拉多极有可能近日入主中原！昨天一家专业媒体
爆出的这则消息，让刚刚“消停”了一点儿的建业队再度走上风口浪
尖。而俱乐部相关人员昨天在就此接受记者采访时，则是持回避态
度。从目前情况看，唐尧东是否会离开建业主帅的位置，如果离开是
什么时候，依然没有定论。唯一能肯定的是，本周五建业队主场迎战
长春亚泰的比赛，仍将是老唐带队。 晚报首席记者 郭韬略

一切皆有可能
换还是不换？究竟什么时候换？到底换谁？在建业俱乐部历史上并不乏换教

练的先例，也没少过新任主教练“火线上岗”的情况。但从来没有像这次一样扑朔
迷离，如雾里看花，而这一切除了“现任”和“继任”的具体情况之外，还和球队、赛程
等密切相关。“一切皆有可能”，虽然看上去是个很不负责的“结论”，但确实应该是
最贴切的。

一个主教练连续在媒体面前流露出离开的意思，无论这种表态初衷如何，面对
这种情况，任何一家俱乐部都不可能没有“想法”。更重要的是，虽然随后止住了连
败颓势，但自从新加坡回来之后，建业队也还没有取得一场令人信服的胜利。

到目前为止，球队的成绩不理想，其中固然有引援等方面的原因，但俱乐部前
所未有的投入也是事实，高层希望有好的成绩也在情理之中，而12场比赛仅胜一
场的成绩单，确实有点儿难堪。

在这种情况下，俱乐部着手寻找后备人选也是自然而然的事情，所以有关“草
签福拉多”的消息也不应该是纯粹的无中生有。事实上，据知情人透露，早些时候，
建业更高层的领导确实有过“要换就换外教”的想法。

更贴近事实的情况应该是：建业俱乐部确实和福拉多有过“亲密接触”，只是在
一切还没有最终定论的时候，被消息灵通的媒体率先捅了出来，这样使俱乐部工作
处于被动的局面，所以自然也有了高层否认和力挺老唐的表态——比赛近在眼前，
而近期赛程也极为紧密，维持球队稳定才是最重要的。

至于唐尧东能在帅位上当多久，其实也简单：成绩说话。只要成绩有了明显提
升，他的位置就很稳定。球队连战连捷，老唐也坚持到了年底，这种可能性绝对存
在，而另一方面，如果近期的某一天，那个很容易涨红着脸的塞尔维亚老头儿突然
被宣布成为建业队新任主帅，也完全没必要惊讶。

福拉多

>>>知道一下


